
       

Hernán Soto Muñoz, candidato al Core por la provincia de Magallanes 

“Priorizaría el bacheo de calles, ya 
que la situación actual es urgente” 

lucionarias? 
“Necesitamos fortalecer la 

dusación con mayores recu: 
sos y oportunidades. Propongo 
“aumentar los fondos concur 
sables para apoyar programas 
“aducativos” 

“La falta de acesso a vivien 

Hernán Soto Muñor es em- 
úpronidador an la industria del tu- 
sismo on Magallanes desd hace 
casi tres décadas, Conrbuyo en. 
la formación els liceos Poly: 
lento Sara Braun y Politécnico 
Cardenal Rasi Siva Henríquez. 

“Tuvo un paso porel Foo Defino 
  que su gran derrota as no haber das dignas es un problema crt- 

Conseguido ser concejalde Pun- tico. Sugiero invertir en pro 
ta Arenas. yectos de vivienda accesible y 

Nació eL10 de diciembre de 
1962. Sus padres son Hernán So- 
to Quezada y Eddy Muñoz Paru- faostzuctura y el oquipamiento, 
ovio y deso os 15años tieno un. hospitalario. Propongo modern' 
parar Josb Eduardo Montesa accesibilidad a viviendas para — zarnueetzos hospitales y asegu- 
quien considera un pad eern- — garantizar un hogar digno alas — rarla disponibilidad de equipos 
pla”. ieno un hi. familias magalánicas mejorar y. médicos avanzados" 

mantener musetrainfrasstructa- 
- ¿Bor qué decidió presen- a vial impulsar tecnologias de — - ¿Cuál es suopinión sobre 

tarsecomoconsejeroregional? hidrógeno verda y mejorarla in- los convenios de programación 
"Porque creo que elConso-  freesructur para naves grandes. suscritos por el gobernador re- 

jo Regional debo tener una visón — en muesto puerto; apoyar cto. glonal? ¿Con qué institución ls 
más humanaysocialnosólocen- ras como turismo, mineria y pos: gustaría que e Gore firmara un 
trada en mimeros. Los pequeños — caartesanalconincontivco,capa- — convenlo de asta tipo? 

e calidad" 
“Es urgente mejorarla in-    

  

  

proyectos sociales también mo- citación y promoción: modernizar. — -"Opinoque deban ser ova 
ocen sr evaluados con sonsi- hospitales rovincialas mejcrary — luados con rigor. Mo gustaria 
bind” consul plazas y se un fiscal que el Goro firmara más conve- 

radorrigurogo y transparente". nioscon instituciones quefora- - ¿Cuáles serían los prin- lezcan la educación y salud en 
cipales proyectos que le gue -¿Cuálessonlastresme- laregión 
taría impulsar en el caso de cosidados que usted detec- 
Megar al Core? ta on la ciudadanía? ¿Por - Si tuviera que escoger “Inversión an proyectos de qué? ¿Qué propone para so- entre los siguientes pro- 

Allan Stowhas Alvarado, candidato al Core por la provincia de Magallanes. 

“Hay que priorizar los recursos del 
presupuesto regional en las reales urgencias” 
AlanStowhasAlvaradolsgóa. astarbioninvardo y porsobrato- 

Panta Arenas en 190% a trabajara do justificado 
la Empresa Nacional delPtrleo a 
Es 1996 fundó propia empresa - ¿Cuál es su opinión sobre 
y durante más de 20 años so ha los convenios de programación. 
desempeñado en el mundo pri suscritos por el gobernador re- 
vado en cargos de gerencia, gee. ¡gional? ¿Con qué institución le 
ión, desarolo comercia y ven gustaría queel Gore firmaraun. 
tas. Bs titulado de ingeniero en convenio de este tipo? 
la Universidad Técnica Federico “En general os convenios de 
Santa María. programación one corazn y les 

Nación Valparaiso l12 ju Palmones dla erdadera descen- 
io de 1969. Sus pares son Rosa tralización dolastegienesy permi 
“Alvarado y Ricardo Stowhas, io tenuna mirada do mediano y largo 
nedeships proyectos alo podemos aprobara plazo elos proyectos consenua- 

rechazarlo que cometes votación dos entre el abiemotegional les - ¿Bor qué decidió presen- — elgotemador Sin embargo, side. miniterosy as municipalidades. 
tarso como consejero regional? — midependira impuisariaproyeo- — Sin embargo, deben tener ont 

“Nunca había mitado ennin- tos asociados alas verdaderas ur- — do de realidad, de urgencia y de 
¡gún partido político hasta hace gencias de la gene y aquellos xi cumplimiento con el presupues- 
3 años cuando ingresó al Partido casan fuentas o empleo”. to acordado, ya que en muchos. 
Republicano el detonante fs el casos rán más alá dal perico de 
salido dolictual yla impotencia.— - ¿Cuáles sonas tros mece- gestión do un gobernador y serán. 
dovercímodestuíen nuestraPa- — sidadas que usted detecta enla. heredados por quien o suceda en 
ri. Eso mismo motivo hace que — cludadamía? ¿Por qué? dl cargo. Hay que tener cuidado, 
me postula cora porla provincia "Existe una necesidad de que astonosstzansorme en ca 
de magallanes empleo formal, construcción de ja de aparte empresas públicas 

viviendas sociales que ha bajado. queno ss financian por sí olas o . ¿Cuáles serían los princk- — muchísimoyteneruna salud “dig- con deficiente gestión 
palos proyectos quelo gustaría na". Hay que priorizar cs ecursas 
impulsar como consejero? delpresupuesto regional enlas —— -Situvlera que escoger er 

**Los cores no impulgamos - realaswrgencias Cada peeodebe tre los siguientes proyectos:   

    

Fiat! 
Pardo alcorcón 
Mimeo ea papltz-10 
Edndsiaos 

Estado Cl cut e Un Ci 
Pcia obs: Anar ntsclt loreto relaciones hunarasyconeera 
heras 

    ergo lintesenaorro bar 
pio. 

Siustedno fuera caia, por uén taa pura Coro uncardtocon ari 
entregó, contactor que demuestre ccaly aspas   Noa gain e gi 

Neta ose eg 

  

“Porque ha demostrado 
a Carabineros, construir un — transparencia, honradez y cer 
Centro de Tratamiento y  canía con as personas, comuna. 
Diagnóstico o ejecutar un — visiónsocia política y académi- 

ca en los proyectos y necesida: 
desde los vecinas 

  

“Pricrizaíaelbacheo de ca- lo yoo lación culos e . des a a tcóncuales 3 Definiciones rápidas 
parra ¿atagoaconsalones? 5, pro 

re decón ala 
- ¿tmpalsariaun proyecto ¡Estado debe sclrar Isnsta- que pormita ls comsafros ación dean de rgeo inlos toner una ac ve 

elogia? Co cicero mtrica nena equ ctdesiegio 
si, cos que socials lnea casal ar o yrmndinarioia poes Arendt ccantenimpuer 
do bancas poro ge egin 

  

  regional, asegurando transpa- Siendo una región productora de 
rencia, independiente del mon- — hidrocarburos, ¿La región debería 
taaasignar” dejar de generar electricidad con 

petróleo o ga? “Creo ques, enel 
- ¿Bor qué la gente debe- — mediano plazo" 

ría votar por usted? «Privatizara Ena No. 

Fate! 
Pardo palco Fulano. 
Mime enla papi. (1 
Esc mos 

Estado Cb Cardo 
Picas hobbies: Tr deprvo le, vay cocinar 
Mayo du Dec simpre loque peso sngue moleste. 
Mayo deco Crit ute aveces ple 
Stdón ctas Percnado 
Sut ura caia or uénota pra Coen eat, 
Mota logan lore 
Mota al Consejo Regiork 
financiar un avión a Carabi-— queconloepiesenlatisray conla 
eros, construir un Centro de capacidad de evantarmo cuando 
"Tratamiento y Diagnóstico o tsopiero. Creo que es nece 
ejecutar un proyecto de bacheo mar años al consajo regional y no 

  

e calls ¿Cuál elegiría? porque está an contr do lso 
“UnCentuode Tratamiento y nesalos cuales valoro parsumira 

Diagnóstico" dado futuro pero que amuchos de 
alcsraiciona su dallsmo y tan 

- mpalzríe un proyecto bin: poca xparnc 
peral alos sonsaares . . ies tosaruna tacita. Definiciones rápidas 

legislativa? ¿Patagoniacon salmones? SÍ. No pario rcocncas- ¿Edo db sclr lala 
tundra Acido y a nde ira silo 
ciones. Más que focus lo: vere! e Talla lama do coeur peral Garat ha 
Fscrancs asocia parao: Srl Mo 
per ova desarclarimpu- laalnes se deber lturemo 
sar proyeco” masivo SL 

¿daregóndebe contar conun puer- 
¿Porqué la gente debería. to de rancalado 

votar por usted? Siendo una región productora de 
“Tengo una experiencia de hidrocarburos ¿La región debería 

AO nos, tao el esers plo de dejar de pura elisa e 
"licacomo privaa,una experien. petále as? No. 
ciadevida, on altasy bajos pero — ¿PrivatizariaEnap? 5.
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